

1月のわらい

- 1、勉強を頑張ろう。
- 2、風邪予防をしよう。



あけましておめでとうございます。寒い日がまだまだ続きますが、ご家族そろって穏やかな新春をお過ごしのことと思います。

楽しみにしていた冬休みも残りわずかとなり、進級まで後3か月になりました。進級前に苦手を克服できるよう勉強の面でかかわっていきたいと思います。

また、感染症の流行する時期でもあります。マスクや手洗いうがいなどで風邪予防もしていきたいと思います。

12月のありがとうまつりに出展した作品を見てきました。

これ私の作ったやつだ！と飾っている作品を見て大喜びでした。



先月を振り返って

～12月～

1、みんなと仲良く過ごそう

冬休みは学童さんだけで過ごす時間が増え保育園生活を楽しんでいる様子でした。喧嘩をすることなく、みんなで協力をすることができ、仲良く1日1日を過ごすことができました。

2、今年を振り返ろう

楽しかったこと、嬉しかったこと、寂しかったこと、悔しかったこと、いろいろなお話をしながら2019年を振り返りました。家族でお出かけした話や学校の遠足など、保育園の園外保育のお話などで盛り上がりました。



神峰動物園に行ったり、クッキングをしたり、育児支援のお友達と交流をしたりしました。

